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Брошенные на произвол судьбы
РУБРИКА   ???

Поэтому специалисты 
департамента городской 
среды постоянно ведут 
работу по выявлению 
таких автомобилей. В                         
2020 году было осмо-
трено 638 единиц авто-                                                                      
транспорта, имеющих         
признаки брошенности              
и находящихся на терри-
ториях общего пользова-                   
ния и во дворах.

Из них 126 были призна-
ны брошенными, 31 едини-
ца эвакуирована на спец-
стоянку.

автомобили портят своим видом дворовую территорию и не только. Возле них 
возникают стихийные свалки, а зимой образовывается скопление снега 

Процедура, предусмот-
ренная порядком выявле-
ния, эвакуации, хранения, 
вскрытия и распоряжения 
брошенными транспорт-
ными средствами, утверж-
дённая постановлением 
администрации города То-
больска, проходит в три эта-
па: выявление брошенных 
транспортных средств и их 
собственников; эвакуация; 

вскрытие и распоряжение.
– После поступления со-

общения о транспортном 
средстве, имеющем призна-
ки брошенности, специали-
сты департамента выезжают 
на место и составляют акт                      
осмотра, размещают уведом-
ление на транспортном сред-
стве собственника и делают 
фотографию. Через 15 дней 
производится повторный 
осмотр, и если ничего не из-
менилось, то в акт вносится 
заключение о том, что транс-
портное средство действи-
тельно является брошенным. 
На автомобиле снова разме-
щается уведомление, и уже 
заводится учётная карточка, 
– поясняет начальник управ-
ления дорожной инфраст-
руктуры и транспорта Федор 
Духно. – В ОГИБДД направля-
ется запрос для установле-
ния хозяина транспортного 
средства, который теперь 
уже будет привлечён к ад-

министративной ответствен-
ности по ч. 4 ст. 4.9 кодекса 
Тюменской области. Через 
30 дней после повторного                          
осмотра транспортное сред-
ство будет эвакуировано.

 C НАПОМНИМ, 

что автомобиль будет дожи-
даться своего владельца на 
штрафстоянке около 5 меся-
цев, а потом будет утилизиро-
ван. Собственник снова полу-
чит уведомление, но уже по 
почте.
– Если владелец захочет 
вернуть свой автомобиль, 
он может сделать это в лю-
бой момент, но… Для этого 
ему нужно будет не только 
оплатить административный 
штраф, но и и возместить за-
траты муниципалитета на 
его эвакуацию и хранение на 
штрафстоянке, – добавили в 
департаменте.

俯Василина ВЛАДОВА

eДарья ФЕДОТОВА

 C НА ЗАМЕТКУ

«Основным и главным признаком того, что транспортное                    
средство брошено, является его разукомплектованность, –                                                 
напоминают в департаменте. – Также к таким показателям                                                                                                
относятся спущенные шины, отсутствие государственных                               
регистрационных знаков, наличие мусора, веток,                                                                                                                                         
свободный доступ в автомобиль, отсутствие следов                                        
протектора шин».

Чем дальше, тем выше
НАЦПРОЕКТ «ОБРАЗОВАНИЕ»

В России за полвека в 5,5 раз увеличилась доля населения с высшим образо-
ванием. Как меняется число и состав студентов, а также уровень образования 
в нашей стране, рассказали эксперты Всероссийской переписи населения 

П о  и х  с т ат и с т и к е , 
уровень образования насе-
ления России продолжает 
расти, о чём свидетель-
ствуют переписи населе-
ния: в 1959 году на тысячу 
человек старше 18 лет 
приходилось около 40 об-
ладателей дипломов вуза, 
в 1979 — около 80, по пере-
писи 2010 — 221 человек 
и по микропереписи 2015 
года — 227. За полвека доля 
населения с высшим об-
разованием увеличилась 
в 5,5 раз. 

Посмотрите, как менялась 
и доля студентов вузов. В се-
редине прошлого века на 10 
тысяч всех россиян прихо-
дилось 120-130 студентов. К 
началу XXI века этот показа-
тель вырос до 320-330, в 2010 
году — 480-490. Затем на-
чалось падение, поскольку 
оканчивали школы и посту-
пали в вузы молодые люди 
90-х годов рождения. Чис-
ло обучающихся в 2019/20 
учебном году было на 14,2% 
меньше, чем в 2000/01. При 
этом наибольшее падение 
численности студентов на-
блюдалось в частных вузах 

– почти на 30%, в государ-
ственных – на 17%. 

«В последние 2-3 года 
число поступающих начало 
расти, что и продолжится 
некоторое время. Надо по-
нимать: на показателях от-
разилась и наша история с 
демографическими ямами 
— последствиями Великой 
Отечественной войны. По-
этому, говоря о росте или 
падении численности сту-
дентов, это всегда стоит 
учитывать», — поясняет 
Елена Егорова, заведующая 
научной лабораторией РЭУ 
им. Г.В. Плеханова. 

Новые выводы о целях и 
возможностях россиян по-
лучать определённое обра-
зование позволят сделать 
экспертам данные ближай-
шей Всероссийской пере-
писи населения, которая 
пройдет в 2021 году. Каж-
дый житель России смо-
жет сообщить, какое у него 
образование: дошкольное, 
среднее общее, среднее про-

фессиональное или высшее 
(бакалавриат, специалитет, 
магистратура), имеет ли он 
учёную степень кандидата 
или доктора наук. Также 
респондент сможет расска-
зать об обучении по допол-
нительным образователь-
ным программам, в том 
числе в рамках професси-
ональной переподготовки. 
Это позволит более эффек-

 C ЦИФРЫ И ФАКТЫ

В 2019/20 учебном году на 
очной и очно-заочной фор-
мах в России обучались                          
2 568 тыс. студентов, в 
2017/18 — 2 515 тысяч. Из 
числа всех студентов 27,6%                                     
обучаются по группе специ-
альностей «Инженерное дело, 
технологии и технические на-
уки», 24,5% —«Экономика и 
управление», 12,9% — «Юрис-
пруденция», 10,1% — «Образо-
вание» и 4,7% — «Здравоохра-
нение и медицинские науки». 
«По данным последних лет 
уже заметно хоть и неболь-
шое, но перераспределение в 
сторону технических и меди-
цинских специальностей», — 
отмечает Елена Егорова. 

Депутаты Тобольской городской думы решили 
поддержать медиков самым доступным образом –
быстро доставлять их на своих автомобилях на дом к 
нетранспортабельным больным. На днях эту добрую 
инициативу поддержала член фракции «Единая 
Россия», депутат Светлана Журавлёва.

Совместно с врачом-терапевтом, заведующей от-
делением медико-социальной помощи областной 
больницы №3 Еленой Германовной Васильевой она 
совершила выезд по трём адресам паллиативных         
пациентов.

На попечении Елены Германовны и её коллег –                                                                                                                                   
нетранспортабельные больные, нуждающиеся в ос-
мотре на дому. В основном это онкобольные в тер-
минальной стадии заболевания. Также специалисты 
отделения медико-социальной помощи областной 
болницы №3 регулярно посещают пожилых пациен-
тов старше 80 лет, ветеранов Великой Отечественной 
войны и трудового фронта.

Депутат убеждена, что сложная ситуация с панде-
мией заставила многих понять, что сегодня медики 
нуждаются в поддержке не меньше тех, кого они лечат. 

Помощь врачам – 
дело чести

РУБРИКА   ???

Специальные щиты для объявлений установле-
ны на остановочных комплексах Тобольска под 
горой. Таких мест – 21. 

Казалось бы, в век новых технологий зачем нужны 
обычные рекламные щиты? И всё же, по мнению пер-
вого заместителя директора МКУ «Тобольскстройза-
казчик» Романа Алимпиева, в Тобольске нужны, тем 
более в подгорной части.

– Да, я согласен, количество бумажных объявлений 
в современном мире сокращается, большинство раз-
мещается в электронном виде, но надо учитывать, что 
люди старшего поколения не всегда дружат с этими 
видами связи, поэтому для них по-прежнему при-
вычны бумажные объявления. Другой факт: под горой 
очень мало многоквартирных домов, а ведь именно на 
подъездах таковых имеются доски объявлений, где 
размещаются всякого вида небольшая реклама и объ-
явления управляющих компаний и самих жителей, 
– рассказал Роман Алимпиев. По его мнению, новые 
щиты также призваны защитить внешний вид города 
от незаконно размещённой рекламы.

За размещением рекламы вне специальных мест 
строго следит служба квартальных, созданная при 
МКУ «Тобольскстройзаказчик». Наказание для нару-
шителей предусматривает кодекс Тюменской области 
об административной ответственности: либо пред-
упреждение, либо штраф от 1 до 5 тыс. рублей.

Кроме того, по словам Романа Алимпиева, 28 декаб-
ря было принято распоряжение администрации То-
больска о порядке осуществления автодозвона, что 
позволяет контролирующей инстанции ставить теле-
фон рекламодателя на автодозвон. В течение двух не-
дель голос робота будет звонить по указанному теле-
фону и говорить «Вы разместили объявление там-то, 
просим вас убрать». 

– И это помогает, – говорит Роман Алимпиев. 
俯Вера ВОЛГИНА

НАЦПРОЕКТ «ГОРОДСКАЯ СРЕДА»

Автодозвоном 
по нарушителям

В 2019/20 
учебном году 

на очной и очно-
заочной формах в 
России обучалось 

2 568 тыс. студентов, 
в 2017/18 — 
2 515 тысяч

«Инженерное дело, технологии                 
и технические науки»

«Экономика                                       
и управление»

«Юриспруденция»

«Здравоохранение и медицинские науки»

«Образование»

тивно оценивать квалифи-
кацию жителей страны и 
формировать ориентиры 
для развития системы об-
щего и профессионального 
образования.

俯Елизавета ИЗВОЛЬСКАЯ 

Будем работать
ЕДИНАЯ РОССИЯ

В местном отделении 
партии « Единая Россия» 
депутат областной думы, 
член регионального полит-
совета Владимир Майер 
вручил партийные билеты 
восьми новым членам 
партии. Среди них были 
учителя, инженер ПАТП, 
специалисты учреждений 
города. Все кандидаты были 
сторонниками «Единой 
России» и осознанно всту-
пили в партийные ряды.

– Мне очень приятно, что 
наша команда, команда 
партии «Единая Россия» 
пополнилась молодыми, 
инициативными людьми, – 
поделился исполнительный 
секретарь местного отделе-
ния, руководитель депутат-
ской фракции «Единая Рос-
сия» Михаил Никитин. Он 
до начала торжественного 
момента искренне поздра-
вил соратников со знамена-
тельным событием.

– Надеюсь, что накоплен-

ный вами опыт и знания 
станут вам настоящими 
помощниками в работе 
первичных отделений, а 
также в реализации пос-
тавленных перед местным 
отделением задач. Сейчас 
в сложное время для всей 
страны очень многим тре-
буется поддержка, поэтому 
мы должны активно вклю-
читься в работу. Я уверен 
и в том, что вы можете при-
нести ещё больше пользы в 
работе с жителями, так как 

на местах вам виднее, ка-
кие первоочередные задачи 
надо решать, мы же со своей 
стороны будем оказывать 
вам всестороннюю поддерж-
ку, – подчеркнул он.

Владимир Майер, обра-
щаясь к «новобранцам», не 
только поздравил их ещё с 
одним значимым шагом в их 
жизни, но и нацелил на се-
рьёзную работу, напомнил, 
что в 2021-м году предстоят 
выборы в Государственную 
и областную думы и их по-
мощь на местах будут очень 
важна и своевременна.

– Уверен, что каждый из 
вас станет частью мощной 
общественной и политиче-
ской силы – партии «Единая 
Россия», при участии кото-
рой принимаются жизнен-
но важные законы. А самое 
главное, что наша партия – 
это партия людей, которые 
работают каждый день. И 
каждый на своём месте де-
лает многое для будущего 
своего города, родного края 
и всей страны. Будем рабо-
тать, и у нас вместе всё по-
лучится, – отметил он.

Полностью разделяют его 
мнение и новоиспечённые 
партийцы. Заместитель ди-
ректора школы №14 по вос-
питательной работе Нина 
Лесникова призналась, что 
ей очень близки политиче-
ские взгляды «Единой Рос-
сии», интересны проекты, 
которые она реализует. И 
рассказала, что её коллеги, 
такие же партийцы, всегда 
участвуют в разных меро-
приятиях, проводимых в 
городе, работает у них и во-
лонтёрский отряд.

– Я рада, что получила 
партийный билет. На мой 
взгляд, «Единая Россия» – 
это одна из сильнейших 
партий в нашей стране, за-
нимающаяся улучшением 
жизни людей. Постараюсь, 
чтобы и мои дела влились в 
копилку общих добрых дел, 
– отметила и Марина Тара-
сенко, ведущий инспектор 
центра занятости.

Отметим, что вручение 
партийных билетов прошло 
с соблюдением всех необхо-
димых санитарных норм.

俯eВера ХОХЛОВА

– В моей семье также есть врачи, и по их рассказам 
я знаю, насколько им сейчас трудно, и они каждый 
день, приступая к работе, чувствуют себя как на пере-
довой. Ещё и поэтому я не могла остаться в стороне, 
– говорит она. 

 Депутат Журавлёва слывёт среди своих избирате-
лей человеком, который всегда придёт на помощь. В 
период самоизоляции она оказывала людям старше-
го поколения, соблюдающим карантинный режим, 
доставку продуктов питания. Перед главным право-
славным праздником на свои личные средства под-
готовила пасхальные наборы для ветеранов Великой 
Отечественной войны и инициативных граждан. Она 
также не забывает их поздравить с любым праздни-
ком. А помощь медикам считает делом чести любого 
тоболяка.

俯eВера ХОХЛОВА


